



#SumamosParaGanar



Tu voz, tu gente

Combatiendo las desigualdades

Boletín Informativo · Izquierda Unida Sevilla ciudad



www.iusevillaciudad.org Julio 2016. Número 2.876 comunicacion@iusevillaciudad.org

ÚLTIMO PLENO DEL CURSO POLÍTICO

Este viernes se celebra el último Pleno municipal de un curso político en el que el Gobierno de Juan Espadas (PSOE) no ha estado a la altura de las circunstancias, habiendo realizado una **gestión muy marcada por el continuismo y la parálisis**. Un primer año de mandato bastante plano, en el que **no se ha hecho lo suficiente** desde el Ayuntamiento por dar respuesta a las demandas de pan, trabajo y techo de la mayoría social sevillana y en el que pocas cosas han cambiado para mejor en la ciudad.



[En este enlace](#) puede accederse al orden del día completo de este Pleno de julio, donde Izquierda Unida va a defender, en primer lugar, una moción, registrada conjuntamente con Participa Sevilla y trabajada colectivamente con numerosas organizaciones sociales, con la que pretendemos **[mejorar la calidad ambiental y luchar contra el cambio climático en nuestra ciudad.](#)**

Así, entre las medidas que proponemos destacan las de reactivar el Consejo Local de Medio Ambiente, impulsar una campaña de control urgente de la calidad del aire, restituir todas las fuentes de agua potable eliminadas en la ciudad, restablecer las políticas de movilidad sostenible, o ampliar la participación social dentro de la Agencia de la Energía y para la Sostenibilidad de Sevilla.

Además de esta iniciativa, desde Izquierda Unida no queremos que el **80 aniversario del golpe fascista de 1936** pase de largo sin que el Ayuntamiento se pronuncie nítidamente al respecto. Por eso, traemos a este Pleno una [propuesta de declaración institucional](#) para que el Consistorio hispalense **condene sin ambages aquella sublevación militar** y reconozca pública y solemnemente a quienes dieron su vida luchando por la libertad y la democracia y, de forma muy especial, a las columnas de mineros procedentes de Huelva que vinieron a Sevilla a defender la República.

Además de estas dos mociones, en el Pleno de este viernes se va a aprobar una moción conjunta de todos los grupos políticos para que Sevilla sea declarada **[“territorio libre de paraísos fiscales”](#)**. El objetivo de esta propuesta es que el Ayuntamiento no contrate a empresas que utilicen estos sistemas opacos y prime a las que pagan sus impuestos y cumplen con sus deberes tributarios. Desde IU ya advertimos de que estaremos vigilantes para que este compromiso se cumpla y no nos quedemos en una mera declaración de buenas intenciones.

Ya en el capítulo de preguntas, pediremos información al Gobierno local sobre el coste que ha supuesto para las arcas municipales todos los preparativos relacionados con la **[no-visita de Obama a Sevilla](#)** y también sobre la **[ampliación del tranvía](#)** anunciada por el alcalde.

Como siempre, el Pleno se podrá seguir por nuestra cuenta de twitter **@iusevillaciudad**.